



« Nous apportons Dieu au monde où que nous allions »



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

Le Général Brian Peddle et la commissaire Rosalie Peddle ont fêté les 130 ans de l'Armée du Salut en Finlande.

Le Général Brian Peddle et la commissaire Rosalie Peddle, Présidente mondiale des Ministères Féminins, étaient les invités de marque de l'Armée du Salut en Finlande, à l'occasion de ses 130 ans de ministère.

La célébration principale et le festival musical ont eu lieu, le vendredi soir, dans l'église Rock Church à Helsinki. C'est un lieu de culte mondialement connu pour être construit dans la roche. Invitée spéciale, l'actrice finlandaise Seela Sella a interprété des lectures dramatiques de certains Psaumes. Enfant, Mme Sella avait fréquenté l'Armée du Salut à Tampere. L'ambassadeur du Canada et de nombreux invités d'autres Églises et organisations étaient également présents parmi la foule.

Le Général a remis les Prix Hedvig von Haartman à l'agence de publicité et aux sociétés de production qui ont contribué à créer des campagnes de collecte de fonds de ces dernières années. Les prix, du nom d'un pionnier de l'Armée du Salut en Finlande, sont décernés à des personnes ou à des groupes qui ont montré un soutien de longue date et un esprit pionnier dans leurs activités pour l'Armée du Salut.

Le lendemain, environ 450 enfants et leurs parents se sont réunis dans le parc d'aventure HopLop, pour célébrer 130 ans de mission et de ministère de l'Armée du Salut. En relation avec cette journée de fête destinée aux familles, le Général et la commissaire Rosalie Peddle ont participé à un forum de la jeunesse où ils ont rencontré de jeunes de Finlande et d'Estonie pour discuter de sujets tels que le fossé entre générations, les relations internationales entre les jeunes et le statut des filles dans le monde. Le Général a souligné l'importance de l'Armée du Salut pour toutes les générations.

Dans l'après-midi, un rassemblement de femmes dirigé par la commissaire Peddle et la colonelle Anne-Dore Naud (Présidente territoriale des Ministères Féminins pour le Territoire de la Finlande et de l'Estonie) a eu lieu, sur le thème « En route – Nous avons besoin de femmes précieuses et courageuses ». Le message de la Commissaire encourageait les femmes à trouver leur véritable valeur en tant que belle création de Dieu et que cela soit visible dans leur vie à la maison et dans la communauté.

Pendant le rassemblement des femmes, le Général et le colonel Patrick Naud, Commandant territorial, ont visité Central House à Helsinki. C'est là que l'Armée du Salut dirige les activités de Service social, notamment les logements et un centre de bienfaisance.

La journée s'est terminée par la bénédiction et l'envoi de la lieutenantante Jessica Bryant-Rönnqvist par le Général. Jessica, qui est née au Canada, a la particularité d'avoir été envoyée comme officière de l'Armée du Salut en Finlande par un Général canadien et en présence d'un Directeur d'école d'officiers canadien ! Le Commandant territorial a officiellement nommé la nouvelle lieutenantante au Poste (paroisse de l'Armée du Salut) d'Oulu, où elle a déjà servi durant quelques mois avec son mari.

Le week-end de jubilé s'est terminé par le culte du dimanche matin. Dans son message biblique rempli de l'Esprit, le Général a dit à l'assemblée : « Nous avons été appelés à être saints. Ce n'est pas une option, mais un commandement et une nécessité. Nous apportons Dieu au monde où que nous allions et le monde a besoin de nous. » Beaucoup de salutistes et d'amis de l'Armée du Salut ont répondu au message et à l'appel de Dieu.

Les médias nationaux et locaux ont manifesté leur intérêt pour le week-end du 130e anniversaire. La visite des dirigeants internationaux de l'Armée du Salut a été relayée sur plusieurs chaînes de télévision et dans divers journaux.

Auteur

La Rédaction / Source : reportage de Lt-col. Eija Kornilow

Publié le

26.9.2019

